

# こうちゅうしつ 校長室だより ばちばちいこか2022

Vol.24

令和5(2023)年3月23日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

こんねんど  
今年度もありがとうございました。

今年度も教育活動へのご理解ご協力ありがとうございました。振り返ると、新型コロナウイルス感染症との共存を試みた1年であったように思

います。感染者の増えた時期もありましたが、全校での朝会・集会やたてわり活動を復活させることができました。芸術鑑賞や卒業遠足、卒業を祝う会も行えました。調理実習やグループでの話し合いなど、通常通りの授業も戻りつつあります。4月からはマスク着用等の制限もかなり緩む見込みです。来年度はさらに日常を戻していくような試みを進めていきたいと考えています。

来年度の夏からは、いよいよ校舎建て替え工事がスタートします。運動会は、運動場が狭くなってしまう前の5月28日を予定しています。工事の進み具合等につきましては、その都度お知らせしていきます。



そつぎょう

だい かい そつぎょうしき

## 卒業おめでとう 第73回 卒業式 3/17

先週の金曜日、卒業式を行いました。落ち着いた雰囲気の中で滞りなく式を終えることができました。116名の卒業生に卒業証書を手渡し、式辞では「学ぶこと」について話をさせていただきました。卒業生による呼びかけと歌「旅立ちの日に」で6年間の思い出を胸に巣立っていきました。午後から雨という予報が出ていて天候が心配されましたが、式の終わりごろには晴れ間が差し、保護者のみなさんと教職員で運動場に花道を作って卒業生を送り出すことができました。4月からの中学校生活に向けて、さらに大きく成長してくれるよう願っています。



たひだ ひ  
旅立ちの日に



そつぎょうしき ていばん うた さいしょ  
すっかり卒業式の定番ソングとなったこの歌ですが、最初

ちゅうがっこう こうちゅううせんせい じぶん がっこう せいと  
はある中学校の校長先生が自分の学校の生徒のために

さくし おな がっこう おんがく せんせい きょく  
作詞し、同じ学校の音楽の先生が曲をつけたそうです。あつとい

ま がっこう ひろ いま おんがく きょうかしょ の  
う間にたくさんの学校に広まって、今では音楽の教科書に載るほど

になりました。「♪今 別れのとき とた みらいしん  
飛び立とう 未来信じて」

こんな  
が  
見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

